

かけはし (和木こども園だより) (R8.1.8号)

<教育目標>

未来に輝く和木っ子の育成 ~心ゆたかにたくましく~

URL <http://www.town.waki.lg.jp/kodomoen/index.html> 〒740-0061 玖珂郡和木町和木2丁目4-1 TEL52-2707 FAX52-2705



- 細い○は、地域の人々
- 3つの●は、園児、先生、保護者
- 4つの●は期待する園児像
 - ・元気な子
 - ・考える子
 - ・優しい子
 - ・がんばる子

<3学期始業式での挨拶の一部>

あけましておめでとうございます。

お正月は、お家の人と楽しく元気に過ごせましたか？
12月のいい言葉「てつだうよ」をたくさん使ってお家のお手伝いはできましたか？

今日から3学期が始まります。今年は令和8年、西暦2026年です。干支は午年（うま）です。

午年は「勢いとエネルギーに満ちて活動的になる」年になるといわれています。和木こども園もパワフルな年になりそうですね。

そこで、みんなにも午年の今年、頑張ってほしいことがあります。それは、「新しいこと」にチャレンジすることです。「ちょっと難しいかな」と思うことも、今年は、午年だから大丈夫！「がんばるぞ！」と諦めずに頑張ってみてください。「新しいこと」はドキドキするけど勇気をもってチャレンジすると、心の中にがんばりマンがたくさん増えていきますよ。がんばる人にはみんな、運が味方してくれる午年です。園長先生も、先生たちも応援していますよ！

そして、今日から始まる3学期は、1年間で最後の学期となりますね。この3学期は、みんなの周りの人々に感謝の気持ちをもつことも大切です。「ありがとう」をきちんと伝えると、やさしい気持ちが広がり、人と人をつないでくれます。みんなの周りには、お友達や先生、お家のひと、小学校や中学校のお兄さん、お姉さん、地域の方などたくさんの方がいます。やさしい気持ちをもらった時には「ありがとう」の感謝の言葉を自分から進んで言えるみんなであってほしいと思います。

年長さんは、4月からは、ピカピカの小学1年生になります。残りの3か月、こども園のみんなと楽しい思い出をいっぱいつくりましょう！みんなでがんばるぞ！

「エイエイ

オー！」



<町長こども園訪問>

12月4日（木）に坂本町長がこども園を訪問されました。

「みんなは、こども園でどんなことが楽しいですか？」と聞かれると、年長さんは、「私は、逆上がりを頑張って

います」「僕は、ブロックが好きです」など、嬉しそうに、いろいろな思いを伝えることができました。この日は、実際に子どもたちの声を聞き、園の様子を見ていただきました。元気にのびのびと大きくなっている子どもたちを見て、とても嬉しそうな町長さんでした。



<あいうべ体操！>

あいうべ体操をすると、口の周りや舌の筋肉を鍛えることができます。大切なのは毎日続けることで、こども園でも朝の放送で実施しています。1日30回が目標です。家庭でも、お風呂の中や寝る前など、時間を見つけて親子で習慣化するといいですね。是非、子どもたちから、あいうべ体操を教えてもらってください。



<コミュニティ・スクール>



12月6日（金）に、第2回園運営協議会を開催しました。今年度の努力点に対する園の取組状況を記録写真で紹介しました。多くの取組を確認して頂きながら活動のねらいや園児の生き生きとした姿などもお伝えすることができました。また、園評価アンケートの内容についても検討していただきました。次回は、この評価の結果を受けて、今年度の反省と来年度へ向けての課題を明確にし、検討していく予定です。

<未満児コーナー>



遊戯室でのクリスマス会に初めて参加した未満児さん！「サンタさんってどんな人？」みんな興味津々で

す。クリスマスソングで一緒に歌ったり踊ったりしました。「サンタさんって優しい人」とわかると、近寄りしつかりプレゼントをもらっていました。みんな、いい子だからもらえたよ！そして、先生たちのステージコーナーも笑顔いっぱい最高に素敵でした！

<年少コーナー>



アンジェリカ先生のレッスンでは、いつも大切にしていることがあります。それは、「楽しみながら学ぶ」ということです。

教科書のないこの幼児期では、生活の中で自然に英語に触れること、そして、遊びの中で「楽しむ」を一番のねらいとすることを大事にしたいと、取り組んでくれています。

日々たくさんの教材を手作りしたり、担任と一緒に、子どもたちの興味関心を探る話し合いを重ねたり、アンジェリカ先生は、こども園のスタッフの一人として、園児たちにしっかり向き合ってくれています。

和木小学校の先生も、「こども園で楽しんで英語に触れていたのがよくわかります。みんな英語を抵抗なく学べるのは、そのお陰ですね」と話されています。

<年中コーナー>



今年は、初の企画で「焼きいも大会」を行いました。なんと、年長さんが育てたさつまいもです！美味しいに決まっていますよね。当日は、教育委員会の方、PTA会長の坂田さんにもお手伝いいただき、火の扱いには十分注意しながら行いました。（ご協力ありがとうございます）

炭で火をおこして焼き始めると、「あ～いいにおい～」「もう焼けたんじゃない？」たくさんの年中さんが集まってきた。焼きたての焼きいもを手になると、「あつたか～い」と湯気の出るさつまいもを大事そうに食べていました。この体験はきっと忘れられない思い出となることでしょう。来年のさつまいもの苗植えは、きっと気合が入ること間違いないですね。

<年長コーナー>



12月11日（木）・17日（水）に年長組の「みててねドキドキ参観日」を開催しました。つき組『17ひきのねこ』にじ組『いきものずかん』ほし組『わらしへちょうじや』の劇を披露しました。

今年度はインフルエンザが流行し、学級閉鎖としたため、急な日程変更等、ご迷惑をおかけしました。ご理解とご協力に感謝いたします。感染により、当日参加できなかつた子もいましたが、子どもたちは、この日までの練習や生活を通して積み重ねてきた「仲間意識」が「その子の分もがんばる！」と、「みんなと一緒にできること」を教えてくれました。

園行事は、「友達の良い所を見つける大切な機会」です。行事が終わるごとに友達が大好きになり、先生が大好きになる姿があります。自分に自信をもって進めるようになってきている姿は、キラキラ輝いています。さすが年長さんです！

